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◇ビジター おいでません
◇メーキャップ ありません
◇出席状況 総会員数：２５名 出席者数：２０名

出席率 ８０.０％ 修正出席率 ーーー％

■ 会長の時間
みなさん、明けましておめでとうございます。
今年度も公私ともに宜しくお願い申し上げます。
昨年度は、コロナに始まりコロナに終わりました。感染の
広がりも、１０万人に６ケ月、２０万人に３ケ月、３０万
人に１ケ月といったように加速しています。
例会運営についても、しっかりとコロナ対策を考えていか
なければいけないと考えており、理事会で検討させていた
だきます。

私の職業に関係することですが、東京の大江戸線地下鉄の運転手が歯を磨く際に水道
の蛇口が感染源になったクラスターが発生したとの報道がありました。個人的に興味
があり、報道機関・大江戸線運営会社・保健所などに事実関係を照会したところ、い
くつかの感染源の可能性があったのですが、予想される感染源の一つである歯磨きの
際に感染された唾液が蛇口経由で感染したのでは？との予想が報道機関であたかも蛇
口経由で感染が広がったと断定されて報道がなされ、多くの国民もその報道を信用し
ているようです。時として、誤った事実が報道されることがあることを肝に銘じて、
冷静な判断をしましょう。

■ 幹事報告
・地区大会開催予定の案内

令和３年5月14日（金）記念ゴルフ大会
令和３年5月15日（土）会長幹事協議会、会員増強地区セミナー、クラブ研修リ
ーダー育成セミナー、本会議

・眉山RCの１０周年記念誌を回覧します。
・例会終了後、定例理事会を開催します。

■ 委員会報告
・親睦委員会・・・誕生月の会員は、伊庭会員・川田会員・谷会員・東谷会員です。
配偶者では西谷会員・広川会員です。また、結婚記念月は川田会員です。
おめでとうございます。

・会計・・・2月の第1週に後期会費を引き落とします。残高をご確認ください。
■ 卓 話 三好亘会員

昨年の６月に私どもの損害保険代理店業協会の徳島と四国の会長にならされてしま
いました。本当は、ある方が会長をされ、私が専務理事になる予定でしたが、会長予
定の方の都合で、私が会長で、その方が専務理事となった訳です。
しかしながら、コロナ下で、私が会長になったことは協会内ではほとんどの会員はし
りません。また、従来からの協会が行っている取り組みもイベントも軒並みに中止と
なっております。また、損保会社の団体である損保協会があり、その会長は東京日動
の社長です。金融庁から、生保協会ではコロナウイルスに特化した保険を提供してい



るが、損保協会ではどうなのか？との何時にわたってお叱りを受けたそうですが、
会長は「売り出すつもりはありません」と答えたそうです。正直、損保会社は大赤字
で、大手四社の火災保険だけで約４千億円の赤字です。皆さんは、今年は台風が来な
かったのになぜと思われるでしょうが、九州での水害や地崩れなどの大きな被害が発
生し、損保会社が予定していた賠償額を大幅に超えた賠償を行ったそうです。しかし、
東京海上の株価が高いのはなぜか徳島支店長に聞いたところ、インドなどの海外子会
社が好業績で国内の減収減益をカバーしているとのことでした。
それならば、私たち代理店の手数料を下げなくてもいいのではと質問したところ、明
快な回答をもらえませんでした。
代理店手数料は、売上高・コンプライアンス・保険金支払額等々のポイントで決めら
れますし、会社規模が大きいほうが小いほうよりも手数料が多くなります。
売上が３千万円の代理店と３億円の代理店手数料は、倍ぐらいの差があります。３千
万円の代理店が１０社集まって３億円の代理店になれば、個々の代理店の仕事内容は
同じでも、手数料が倍となるんです。そんな関係から代理店の合併が多くなっていま
す。近い将来、徳島県でも小規模代理店が整理され３社ほどになるかも知れません。

■ スマイルボックス

川田会員
「２７歳の時に入籍しました。また、昨年度のクリスマス
ケーキご購入有難うございました。」

谷会員
「この歳まで元気でおられる

ことに感謝です。」

西谷会員
「妻の誕生祝い有難うござい

ます。」

廣川会員
「妻の70歳また、誕生祝い

有難うございます。」
■ 次回例会案内

202１年３月２日（火） 19:00より 定例会場
卓話 林秀樹会員
※ １月２５日、２月２日、２月９日、2月１６日、

２月２３日（法定休会）の例会は休会となります。
■ 欠席会員

伊庭会員、辻会員、戸島会員、林会員、山内会員
※ メーキャップ又はZOOMによるWEB例会に出席をお願いします。

IT担当の西谷会員から例会前日にメールにてWEB例会参加
情報を提供してます。

今回は、東谷会員がZOOMによるWEB例会に出席しました。

クラブHP http://www.mimarotaryclub.com


